



学校教育目標 『豊かな心と確かな知性をそなえた、心身ともにたくましい生徒の育成』

令和4年度
御宿中だより

第2号 令和4年5月20日
生徒数 98人 (男)(女)
1学年 30人 (12)(18)
2学年 45人 (22)(23)
3学年 23人 (3)(20)
御宿町新町68 TEL68-2101

めざす生徒像

- ・思いやりのある生徒
- ・すすんで学ぶ生徒
- ・健康で活力のある生徒
- ・郷土を愛する生徒



授業参観・PTA 総会・学年保護者会・部活動参観を行いました
4月23日(土)



4月23日(土)に授業参観・PTA 総会・学年保護者会・部活動参観を行いました。感染症対策を心がけ、2年ぶりのPTA 総会、部活動参観となりました。授業参観は、午前中から午後の道徳の授業まで行いました。本校では、御宿町教育委員会および日本ライフセービング協会と連携し、「命の海洋教育」の実践に取り組んでいます。具体的な取組の一つとして道徳の時間で授業を行っています。この日の内容は、1年生「助けられた317の命」、2年生「大切な命」、3年生「負けない涙の後誓う」でした。授業中、映像を観たり、意見を交わす中で、生徒や保護者の方が涙する場面がありました。保護者の方も一緒に「命の大切さ」について考え、授業後に感想を寄せていただきました。みんなが、命の大切さについて話し合い・学び合い、深い学びの時間となりました。また昨年度から千葉県教育委員会より「特色ある道徳教育推進校」の指定を受け、道徳の授業研究を進めています。授業終了後にPTA 総会・学年保護者会・部活動参観を行いました。ご多用の中お集まりいただきありがとうございました。



【道徳の授業の様子】1年A組



2年A組



2年B組



3年A組



保健体育の授業「集団行動」では『写真隊形』が大成功!

生徒総会・JRC 登録式

4月28日(金)

令和4年度生徒総会が4月28日(金)に行われました。新会員の1年生30名を迎え、全校生徒が体育館に集いました。鈴木生徒会長の挨拶から総会が始まりました。議長、副議長選出し、専門委員会や部活動の活動報告及び決算報告、今年度の部活動や委員会活動の予算決議など活発な議論が行われました。また、総会後にJRC(青少年赤十字)登録式を行いました。1年生は、JRCのバッジを受け取り、最後に全校生徒で「青少年赤十字の誓い」を行いました。



(JRC 登録式)



(生徒総会の様子)

coming soon!

まもなく運動会です
心をひとつにして
練習中!!



(赤団の応援練習)

5月21日(土)の春季大運動会に向けてただ今、準備や練習を熱心に行っています。3学年揃っての活動は楽しいですね。当日が楽しみです。



(みんなでジャンプ特訓中!)

御中生の活躍 ~小さな学校の大きな挑戦~

郡市春季卓球大会 男子・女子団体 第3位
女子シングルス第3位 嶋村亜依奈
郡市春季バレーボール大会 女子の部 第3位
郡市春季野球大会 第3位(大多喜中との合同チーム)



(バレーボール部)

夷隅郡市の春季大会が行われました。1年生の入部も決まり、各部共に夏の総合体育大会に向けて練習に励んでいます。今年度も「小さな学校の大きな挑戦」が始まっています。感染症予防の観点から、大会等での応援が叶いませんが、保護者の皆様には、日頃より練習や大会参加の送迎をはじめ、様々な場面でご支援、ご協力をいただき感謝申し上げます。これからもよろしくお願いいたします。



(卓球部)

お願い

本年度も感染症予防の観点からお子様の登校前の検温とご家族を含めての健康観察をお願いしています。毎朝ご記入の上、お子様を通じてご提出ください。お手数をかけますがよろしく申し上げます。ご不明な点やご心配がございましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。またご来校の際には引き続き、マスクの着用、検温、手指の消毒のご協力をよろしくお願い申し上げます。

編集後記



(校歌の練習の様子)

早いもので新年度がスタートして2か月が過ぎようとしています。感染症予防を心がけ今年度は、様々な行事に取り組んでいます。美しい歌声、みんなで声を掛け合い協力する姿、溢れんばかりの笑顔は、私たち教職員の励みにもなっています。今年度も『チーム御宿中!』力を合わせ、頑張ってまいります。

避難訓練(不審者対応)を行いました
5月13日(金)

5月13日(金)に不審者対応の避難訓練を実施しました。当日は、職員が不審者役、初期対応役に分かれ役割演技を行いました。(不審者対応訓練の様子)初期対応担当職員はサスマタを持ち不審者に立ち向かいました。その間に、落ち着いて速やかに避難する生徒の姿は素晴らしかったです。校内放送で避難放送が入ってから、1分40秒で全校生徒が避難場所まで避難することができました。全国的に不審者による痛ましい事件は後をたちません。警察からの指導では、常に危機意識を持って、知らない人の声かけには、絶対に受け答えしないことが鉄則であるとのこと。ご家庭でもルール確認をお願いします。



(不審者対応訓練の様子)



(今年も3年生の技術・家庭科の時間に菊の栽培の学習がはじまりました)